
               

                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ほほけけんんだだよよりり  富岡市立北中学校 

ＮＯ.５ 

２０１９.７.９ 

 

７月になりました。蒸し暑かったり、肌寒かったりと、変わりやすい天候が続いていま

すが、体調を崩している人はいませんか？梅雨が明けると熱中症の危険度が高まります。

体調管理をしっかりして、残り少ない１学期を元気に過ごしましょう。 

 

正しいのはどっち？？ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～保護者の方へ～ 

４月から行ってきた健康診断は、全員の受診が終わりました。問診票等の記入など御協

力ありがとうございました。「健康のしおり」に、健康診断の結果が記入してあります。結

果を御確認いただきましたら、表紙に押印し、学校へ返却をお願いいたします。 

なお、１年生につきましては、まだ心臓検診の結果が出ていないため、「心臓の疾病及び

異常」欄は空欄になっています。結果が届き次第、受検者全員にお知らせいたします。御

承知おき願います。 

健康診断の結果から、病院で受診や治療が必要な人には、「受診

のおすすめ」を渡しています。まだ、歯科や視力を受診していな

い人は早めの受診をお願いします。未受診者には、夏休み前に再

度受診のおすすめを渡します。 

夏休みを利用して早めの受診をお願いいたします。 

※受診が終わりましたら、受診報告書を学校に提出してください。 

 

２学期 身体計測のお知らせ   ８月 ２７日 (火) 全学年 

☆半袖・ハーフパンツで測定します。 

☆測定後は「健康のしおり」をお渡しします。 

◆◆ 学校保健委員会 振り返りアンケートより ◆◆ 

【 生徒 】 

・今まで適当に歯みがきをしていたこともあったので、今後は歯垢の付きやすいところに気を

付けてみがきたいと思った。 

・歯肉炎になると、どんな状態になるのか理解することができた。今まではむし歯ばかり気に

していたけど、歯肉炎にも気を付けようと思った。 

・これからは、鏡で歯ぐきをチェックする回数を増やして、健康に保ちたい。 

・むし歯よりも歯ぐきの病気で歯を失う可能性が高くてびっくりした。 

・自分の間食の食べ方や時間も見直せたので、今後お菓子を食べる際には「ダラダラ食べない」

「時間や量を決めて食べる」ことを意識したい。 

【 保護者 】 

・歯は一生大事なので、きちんとみがいていきたいですね。 

・中学生に歯肉炎が多いという結果に驚きました。 

・今日から習慣になるよう歯みがきを頑張って、子どもにもすすめていきたい。 

・小澤先生の話もすごく勉強になりました。 

 
～ 参加してくださった保護者の皆様、ありがとうございました。 ～ 

〇７月４日（木）に実施した学校保健委員会「歯と口の健康を守ろう～元気な歯肉でいるために～」

の振り返りアンケートから一部を掲載します。 

 


